



Conferencia Episcopal de Colombia

Bogotá 30 de diciembre de 2024

La Comisión Episcopal de Promoción de la Unidad y el Diálogo y su respectivo Departamento de Promoción de la Unidad y Diálogo, se unen al sentimiento de los obispos de Colombia, quienes lamentan profundamente los hechos de violencia acaecidos en el día de ayer en la ciudad de Aguachica – Cesar, en la que resultaron asesinados tres miembros de la familia Lora Rincón, líderes de una comunidad evangélica en esa misma localidad.

Rechazamos la violencia en todas sus manifestaciones y estos atentados a la vida humana, que es un Don sagrado del Señor. Nos solidarizamos con sus familiares y con esa comunidad cristiana.

Exigimos a las autoridades el esclarecimiento de los hechos y los responsables de este atroz crimen, así mismo la protección y la seguridad a todos los ciudadanos.

Encomendamos a la Sagrada Familia de Nazareth el eterno descanso de los miembros de la familia Lora Rincón e invitamos a todos los fieles a orar y suplicar por el Don de la Paz y el cese de la violencia en Colombia y el mundo.

Carlos Guillermo Arias Jiménez, Pbro.

Director

Departamento de Promoción de la Unidad y el Diálogo